



Photo: BOUKARY/L'Union

PANTHÈRES : L'IMPÉRIEUSE NÉCESSITÉ DE GÉRER AUTREMENT

LES Gabonais ne sont pas contents de la manière dont leur équipe nationale a été gérée durant les deux premières journées des éliminatoires de la Can-2023. L'épisode de l'aéronef détourné sur Barcelone pour cause de défaillance du pilotage automatique est toujours présent dans les mémoires. Et comme si cela ne suffisait pas, l'équipe nationale a joué à Kinshasa avec des équipements incomplets. Finalement achetées au marché de Kin. À Franceville, à 40 minutes du coup d'envoi du match face à la Mauritanie, les maillots n'étaient pas floqués. Incroyable mais vrai ! Cette façon de faire n'honore nullement les responsables fédéraux en charge de ces questions. Le haut niveau ayant des exigences, il urge, plus que jamais, de revoir le mode de fonctionnement des Panthères. Surtout dans la perspective des deux matches de septembre contre le Soudan. **Page 2**



Photo: BOUKARY

NATIONAL-FOOT
STADE MANDJI
CONFIRME, L'USB
AU PETIT TROT

Page 3



Photo: DR/L'Union

ATHLÉTISME
UNE SEULE
MÉDAILLE POUR LE
GABON À MAURICE

Page 4